



Chers amis musulman(e)s

Voici donc pour vous le moment d'entrer dans le mois béni de Ramadan. Après les Chrétiens et les fêtes de Pâques, après les Juifs et les fêtes de Pessah, à votre tour de débiter un moment important de votre vie spirituelle dans les conditions spéciales de ce temps de lutte contre le Covid-19, ce temps inédit et étrange du confinement.

Parmi toutes les contraintes liées à cette lutte, figure celle de l'impossibilité de rencontres et de prières publiques. Et nous savons, que parmi les temps forts de ce mois, il y a les repas de ruptures de jeûnes partagés en familles, entre amis, coreligionnaires ou non. Des repas qui sont aussi l'occasion de belles actions de solidarité et de partage avec les plus démunis afin de leur permettre de vivre ce mois dans la dignité. Un mois également marqué par les prières nocturnes et la lecture du Coran.

« Nous mesurons tous combien être privés de rassemblements est douloureux. Nous l'avons connu, nous chrétiens, pendant notre Semaine sainte et le dimanche de Pâques en particulier, mais nous avons fait, l'expérience aussi que les fidèles sont capables de tirer profit du confinement pour consacrer plus de temps à la prière, pour être attentifs les uns aux autres grâce au téléphone et aux réseaux sociaux. Beaucoup ont ainsi vécu plus spirituellement que jamais ce qu'ils ne pouvaient plus vivre tout à fait liturgiquement. Nous sommes sûrs que beaucoup de croyants musulmans feront montre d'autant d'intériorité et y découvriront de la joie. » *Mgr Eric de Moulins-Beaufort, président de la Conférence des évêques de France à M. Mohammed Moussaoui, président CFCM*

Malgré ses obstacles et ses difficultés, je vous souhaite un bon mois de Ramadan, un mois de jeûne, de prière et de partage, un mois guidé par la Lumière du Prophète, un mois pour être guidé sur le chemin de la fraternité et de l'ouverture du cœur.

Que ce chemin emprunté durant ce mois, vous conduise encore plus vers le Tout-Puissant et le Miséricordieux, et nous rapproche les uns des autres, même si pour cela, il nous faudra inventer des chemins nouveaux.

Soyons unis dans la prière, également pour tous ceux et celles qui luttent au quotidien contre le virus, pour le personnel de santé, plus particulièrement dans les hôpitaux et les EHPAD, pour toutes les personnes éprouvées par la maladie, pour les familles touchées par un deuil (et nous savons la difficulté qu'il y a aujourd'hui d'honorer nos défunts), pour les responsables politiques et économiques.

Oui, bon mois de Ramadan, à vous-mêmes, vos familles, vos proches, vos communautés. Prenez soin de vous et d'eux.

Que le Tout-Puissant nous bénisse et nous garde, qu'il accueille et exauce nos prières et nos invocations, qu'il nous éclaire de sa lumière divine.

Avec toute mon amitié et ma prière,
Eric MAIER+